

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Europäische Solidaritätskorps: Ein Projekt für Europas Jugend

EU-Kommission fragt nach Ihren Prioritäten und Ihrem Umsetzungsbedarf

Das Projekt der europäischen Solidaritätskorps setzt sich zum Ziel, jungen Menschen die Möglichkeit zur Unterstützung von Bedürftigen und Gemeinschaften in Not zu eröffnen. Die Idee der Solidarität spielt in der Europäischen Union eine wichtige Rolle und erreicht durch dieses Projekt vor allem die Jugend.

Das Angebot umfasst Freiwilligeneinsätze sowie Arbeits-, Praktikums- und Ausbildungsstellen mit Solidaritätsbezug für junge Interessenten sowohl in deren Heimatland als auch im Ausland. Junge Menschen können so wichtige Arbeits- und Lebenserfahrung sammeln.

Die Europäische Kommission richtet sich nun mit einer EU-weiten Konsultation an die breite Öffentlichkeit und bittet besonders um die Teilnahme junger Menschen, staatlicher und nichtstaatlicher Organisationen. Gemeinsam sollen grundlegende Prioritäten und Informationen zur praktischen Umsetzung der europäischen Solidaritätskorps festgelegt werden.

Eine hohe Beteiligung an der Konsultation ermöglicht der Europäischen Kommission, viele Ideen verschiedener Interessenträger in den Gesetzesvorschlag einzubeziehen.

Die Teilnahme an der Konsultation ist bis **2. April 2017** möglich.

Direktlink zum Fragebogen: <https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/f50c35de-a878-4063-8251-2850096337f5?draftid=fc06efc2-7b07-416d-b4b6-c9b5eb22240d&surveylanguage=DE>

Weiterführende Informationen: http://ec.europa.eu/info/content/public-consultation-european-solidarity-corps_de

Besuchen Sie uns auch gerne auf unserer [Facebook-Seite](#).